



## **Motion Die Mitte Cham: «Definitive Abschaffung der Konzessionsgebühren»**

### **Antrag:**

Der Gemeinderat wird beauftragt, ab 2026 auf die Erhebung der Konzessionsgebühren auf Strom, Wasser und Gas zu verzichten.

### **Begründung:**

Im Dezember 2019 wurden die Konzessionsgebühren auf 50% reduziert, an der Gemeindeversammlung vom Dezember 2022 wurde dann für die Jahre 2023 und 2024 auf die Konzessionsgebühren verzichtet. Der aktuell lautende Antrag des Gemeinderates zum Budget 2025 sieht ebenfalls einen Verzicht vor. Es macht daher Sinn und ist vertretbar, aufgrund der erfreulichen Abschlüsse in der Vergangenheit sowie den zu erwartenden finanziell positiven Prognosen, auf die Einnahmen der Gebühren definitiv zu verzichten und damit vor allem den Mittelstand und das Gewerbe langfristig zu entlasten.

Für Die Mitte Cham

Manuela Käch  
Vizepräsidentin Die Mitte Cham

Cham, 28. November 2024